

Die er aus den Ländern zusammengebracht hat von Osten und Westen, von Norden und Süden: Die sollen dem HERRN danken für seine Güte und für seine Wunder, die er an den Menschenkindern tut (Psalm 107,3.8) Das ist die Losung aus dem 107. Psalm für heute.

Das Psalter ist voll von solchen Freudenausbrüchen! Na ja, manchmal frage ich mich, ob das heute für mich passt. Gute Laune geht ja nicht auf Kommando. Oft können wir gar nicht so genau sagen, warum es uns nun ausgereicht schlecht oder gerade gut geht. Und dann gibt es auf der anderen Seite sehr konkrete Anlässe, die mein Befinden erzwingen.

Schaue ich mir die Losung von heute genauer an, dann geht es zwar um das Lob Gottes für seine Güte und Wunder, aber im Blick sind wir alle miteinander, die Menschen von Osten und Westen, von Süden und Norden. So wichtig jede und jeder von uns als Einzelner ist, es fehlt doch immer etwas, wenn das Ganze aus dem Blick gerät.

Das Wunder des Glücks geht nur gemeinsam oder einem Glücklichen in einem Haufen von Unglücklichen wird schnell die gute Laune vergehen. Das, so meine ich, ist gerade jetzt wichtig. Es gibt Menschen und Länder, die besser durch diese Zeit kommen als andere, und wie das alles ausgeht, entscheidet sich weniger am Einzelnen als daran, wie wir alle weltweit zusammenstehen werden. Sich daran zu erinnern, ist von Zeit zu Zeit unerlässlich.

Bleiben Sie behütet

Ihr

Ivo Huber